



## KALT, ABER GUT

**Eisarsch.** 2002 brachte Michael Gilhofer den Event, bei dem sich Erwachsene bei einer Opti-Regatta für einen guten Zweck den namengebenden Körperteil abfrieren, erstmals nach Österreich, heuer ging er nach einer Pause wieder am Attersee über die Bühne. 74 Seglerinnen und Segler stellten sich bei knapp über null Grad den vielfältigen Herausforderungen, im Anschluss wurden wertvolle Exponate versteigert, darunter ein Gemälde von Christian Ludwig Attersee. Ingesamt spielte man einen Betrag von 21.500 Euro ein, der an „Seelenpflaster“, einen Verein zur Förderung der psychischen Gesundheit von Kindern und Jugendlichen, ging. Auch auf der Neuen Donau in Wien wurde, organisiert vom SC AMS, erstmals ein „Eisarsch“ ausgetragen, der 33 Teilnehmer anlockte. Die Einnahmen von mehr als 800 Euro flossen in die Friedensflotte Mirno More.

FOTOS: SPORT CONSULT/GERT SCHMIDLEITNER, TOM THORNER